

磐城時報

編輯兼發行所 磐城時報社
印刷所 加納活版所
電話 磐城二丁目五番地
電話 磐城二丁目五番地
電話 磐城二丁目五番地

4A-3 初陣の平商選手 宮城の優勝校を破る 期待に叛かぬ大接戦

郷黨の期待を集めて仙臺橋球場、五回表縣工又二点を加え三場に出陣した平商野球選手は二對一となつたが、六回裏平商二日午前七時入場式に臨み七時半死走者二三壘の時沼田君ヒットから宮城縣の優勝校宮城縣立工業を打ち破るに投球暴投により一舉業學校と對戦した。縣工先攻縣三點を加え四對三で平商は先づ工は第一回三者凡退、平商は一宮城縣の優勝校縣立工業を屠つ番打者佐々木二壘打を飛ばした。

試合は午前十一時二十分開始二回裏トップバッター赤坂君四球に出で後援によつて一点を先〇三回表縣工一點を入れ同点とな

四倉町議補缺選挙 候補者三名に達せん

四倉町會議員の補欠選挙は来る系では一日午後七時から幹事會十五日執行されるが、政友、民を開き協議の結果豊田耕作氏を政共一名の候補者を推す事に決定。民政派では失格と見られてゐた處案の通り政友した長谷川寅次郎氏を推す事は

縣工 001020000
一二三四五六七八九
平商 010003000A
4A-3

磐城丸 海洋調査へ

距岸千マイルに亘る大規模な北太平洋の第二回海洋調査は北海生講演、午後三時から村當局、小學校長、經濟更生委員等が經濟更生計畫を基礎としての研究等聯合の下に五日から一齊に行指導をうける。

老爺撲殺事件 喧嘩の原因判明 追はれて苦し紛れの兇行

(昨報)石城郡三坂村大字下三坂金はその後の分左の如く累計三十六圓である。一日午後一時頃川前村大字川前屋根職伊藤政次郎(六二)を毆打即死せしめた事件は平區裁判所から清田檢察官出張取調べた結果喧嘩の原因は常太郎は嘗て政次郎方に雇はれてゐた事がありその時の賃銀不拂の事から口論となつたが仲直りし焼酎を飲んだ上腕相撲を始めたが勝負の事から立廻りを始め政次郎は戸外に逃げ出したが政次郎に追ひ詰められ苦し紛れに傍にあつた丸太で毆り殺したものと判明した

水害見舞金 平町役場 取扱い富山、石川兩縣水害見舞

はれるが、本縣指導磐城丸も五日早朝小名濱港を出發塩屋岬燈臺を基点に距岸千二百マイルの地點までといはれてゐるが、時節柄太平洋上の海流調査は海軍側にとつても重要な役目を行ふもの注目されてゐる。

經濟更生村 錦村の試み

昭和七年度經濟更生村に指定された錦村では三日縣から未原學務部長、小錦、佐藤社會教育主事、目黒縣視學及び内務省囑託富田文雄氏を招き同村小學校で午後一時から一般村民に經濟更生講演、午後三時から村當局、小學校長、經濟更生委員等が經濟更生計畫を基礎としての研究等聯合の下に五日から一齊に行指導をうける。

水溫低下して 鯉全く不況

縣立小名濱水産試験場の調査に招來し目下本縣距岸二百マイルよると、ほとんど記録に見えない以内の地點へ集中出漁中の全國日、三日、四日の三日間聚樂館黒潮(暖流)の異變から水溫著る鯉漁船五六隻が約一週間にわたつて漁獲皆無といふみじめな座長は昨年四月東京劇場に於て川兩訓導引卒の元大野村八莖に鯉漁業が稀れに見る大不漁を不漁に遭ひ縣指導磐城丸も二

仲作漁港工事 愈々浚渫に着手

預通り隨一の漁港とまで言はれ十六日出港以來一尾の漁獲もなてゐる江名町仲の作漁港は過般くやむを得ず三日歸港すること來最終工事である船溜り場の浚渫になつた。この驚くべき漁況に準備を進めて來たが、内務省ついで中山水試場長は語る。より借りうけたバケット式浚渫船も來る十五、六日頃到着するのて愈々今日から掘採作業に従事したが浚渫完了は來る十一月頃であらうと。

紫外線浴室

入山炭礦健康保險組理事長小入山滋氏は三十一日福島市公立山田病院で新設したアッチー紫外線浴室を視察した、同礦務所として、兎角日光に浴する機會の少き坑内従業員に對しこの紫外線を放射し健康増進を圖るため同組合をして紫外線浴室を設備せしめんとするものである。尚福島病院の昨今の上、飯坂、福島市内等各小學校處弱児童への放射後成績絶大となり同町、仲間町各三圓、堤の内一圓、月見町二圓五十錢、大町十五町目三圓五十錢、昌ふりである。

平町内各商店で 就職兒童が實習

平職業紹介所では既報の如く明として出演した名優で、その後春卒業就職児童中好問校から満洲、朝鮮、九州及び臺灣を巡二十七名、湯本校から十七名、業し各地で名譽を博した一行で内郷校二名、同家政學校及び平第一校各一名、合計四十八名のため今夏休を利用して平町内三十二商店に於て實習を試みる事になつたが、更に之が實習後に於ては研究事項として該期間に於て体験した日常生活、仕事の實際、自己發見、其他氣付いた点などを詳細に亘つて調査し將來就職の便益を計る事になつた

伊東マツノ嬢 けふから開演

平町伊東一氏をマネージャーとする國際レビニュー團座長伊東マツノ嬢以下の一團は二日午前十一時平驛着列車で乗込み愈々二日、三日、四日の三日間聚樂館で開演する事になつたが、伊東座長は昨年四月東京劇場に於て川兩訓導引卒の元大野村八莖に鯉漁業が稀れに見る大不漁を不漁に遭ひ縣指導磐城丸も二

平釣友會で 鮎釣り大會

川で鮎釣り大會を舉行する。當日午前四時平驛前集合自動車で現場に至り甲班は北前から小屋まで乙班は小屋前から三又までの間で釣競技を行ひ優秀な成績をあげた者には賞品を贈る等、會費十錢(雨天の際は十二日に舉行する)

四倉校遠足

四倉小學校高等科一學年生約百二十餘名は來る七日午前五時半片野、助川兩訓導引卒の元大野村八莖に遠足を行ふ。

仲作漁港工事 愈々浚渫に着手

預通り隨一の漁港とまで言はれ十六日出港以來一尾の漁獲もなてゐる江名町仲の作漁港は過般くやむを得ず三日歸港すること來最終工事である船溜り場の浚渫になつた。この驚くべき漁況に準備を進めて來たが、内務省ついで中山水試場長は語る。より借りうけたバケット式浚渫船も來る十五、六日頃到着するのて愈々今日から掘採作業に従事したが浚渫完了は來る十一月頃であらうと。

平町内各商店で 就職兒童が實習

平職業紹介所では既報の如く明として出演した名優で、その後春卒業就職児童中好問校から満洲、朝鮮、九州及び臺灣を巡二十七名、湯本校から十七名、業し各地で名譽を博した一行で内郷校二名、同家政學校及び平第一校各一名、合計四十八名のため今夏休を利用して平町内三十二商店に於て實習を試みる事になつたが、更に之が實習後に於ては研究事項として該期間に於て体験した日常生活、仕事の實際、自己發見、其他氣付いた点などを詳細に亘つて調査し將來就職の便益を計る事になつた

伊東マツノ嬢 けふから開演

平町伊東一氏をマネージャーとする國際レビニュー團座長伊東マツノ嬢以下の一團は二日午前十一時平驛着列車で乗込み愈々二日、三日、四日の三日間聚樂館で開演する事になつたが、伊東座長は昨年四月東京劇場に於て川兩訓導引卒の元大野村八莖に鯉漁業が稀れに見る大不漁を不漁に遭ひ縣指導磐城丸も二

平釣友會で 鮎釣り大會

川で鮎釣り大會を舉行する。當日午前四時平驛前集合自動車で現場に至り甲班は北前から小屋まで乙班は小屋前から三又までの間で釣競技を行ひ優秀な成績をあげた者には賞品を贈る等、會費十錢(雨天の際は十二日に舉行する)

